



Restoran Bebas Gluten Berlisensi Resmi Kini Hadir di Niles: Nikmati Kelezatan Tanpa Rasa Khawatir!

Description

Restoran Rantai 'BIBIBOP Asian Grill' di Niles Terbukti Bebas Gluten

Restoran BIBIBOP Asian Grill baru-baru ini membuka cabangnya di Niles dan mendapat sambutan hangat dari para pelanggan yang antusias. Chain ini memiliki sertifikasi bebas gluten, yang berarti restoran ini dianggap 100% bebas gluten. Para pelanggan dapat membuat mangkuk mereka sendiri dengan berbagai opsi seperti ayam, daging sapi, tahu, sayuran, dan nasi.

Cabang BIBIBOP Asian Grill ini merupakan yang ke-38 di Ohio dan yang ke-61 di seluruh Amerika Serikat. Para pelanggan yang menderita penyakit celiac, sebuah gangguan autoimun yang membuat sulit mencerna gluten, menghadapi kesulitan dalam menemukan opsi makanan yang benar-benar bebas gluten. Karena semua pilihan di restoran ini bebas gluten, beberapa pelanggan rela bepergian jauh untuk mencoba grill ini.

Menurut Kementerian Kesehatan, tingkat kejadian penyakit celiac meningkat sebesar 7,5% setiap tahun selama beberapa dekade terakhir. Namun, restoran-restoran bersertifikat bebas gluten seperti BIBIBOP sulit ditemukan. Karena menyentuh bahkan satu remah gluten bisa membuat penderita celiac sakit, restoran bebas gluten bersertifikasi perlu mengambil langkah-langkah pencegahan yang sesuai.

Menurut Bailey Arman, Direktur Komunikasi di Beyond Celiac, penderita celiac selalu harus memperhatikan diet mereka. "Ini pagi, siang, dan malam, camilan. Anda terus memikirkan apakah ini aman," kata Arman. Para pelanggan dengan celiac ingin tetap menjalani kehidupan nyata dengan pergi ke restoran-restoran dengan teman-teman mereka, bepergian, dan makan bersama rekan kerja.

Direktur Operasional BIBIBOP Asian Grill, Eddie Chaib, mengatakan bahwa beberapa lokasi BIBIBOP secara acak akan diperiksa setiap tahun untuk memastikan bahwa mereka memenuhi kriteria sebagai restoran 100% bebas gluten. Dengan demikian, restoran seperti BIBIBOP memberikan harapan bagi para pelanggan yang menderita penyakit celiac untuk menikmati makanan mereka dengan tenang dan nyaman.

Ringkasan

Chain restaurant BIBIBOP Asian Grill in Niles mendapat sertifikasi bebas gluten, menjadi restoran 100% bebas gluten. Pelanggan dapat membuat mangkuk mereka sendiri dengan pilihan seperti ayam, daging sapi, tahu, sayuran, dan nasi. Meskipun hampir dua juta orang menderita penyakit celiac, menemukan opsi makanan yang benar-benar bebas gluten bisa sulit. BIBIBOP Asian Grill menjalani inspeksi reguler untuk memastikan kepatuhan sebagai restoran bebas gluten. Apakah kamu pernah merasakan kesulitan menemukan restoran yang aman bagi penderita celiac disease? Bagaimana pandanganmu terhadap keamanan makanan bagi mereka? Selamat menulis komentar di bawah!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)

default watermark